

Fecha: 10 de julio de 2000



Grupo Picking Pack completa con un rotundo éxito y fuertes volúmenes de contratación su ampliación de capital por 112 millones de Euros, que reforzará su oferta de servicios con contenido tecnológicos para las pymes.

El Prat de Llobregat (Barcelona), 10 de julio de 2000.- Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ha completado su ampliación de capital por 112 millones de euros para financiar su fuerte plan de expansión. Como en otras ocasiones precedentes, los accionistas de **GPP han demostrado una gran confianza en su estrategia empresarial, a través de la cual **GPP** pretende potenciar un grupo pionero en Europa en la oferta de servicios con contenido tecnológico a las pymes gracias a la integración de negocios tradicionales y de Internet.**

Aproximadamente la mitad de los recursos que provienen de esta ampliación irán destinados a fomentar el fuerte plan de expansión nacional e internacional de la reciente adquirida **Ola Internet**. Además, **GPP** a partir de ahora contará con recursos propios de más de 460 millones de Euros, lo que le permite una capacidad de endeudamiento adicional mínimo de entre 150 y 200 millones de euros.

El plan de expansión prevé la consolidación de **Grupo Picking Pack** en el sector puramente Business to Business (B2B) e incluye la adquisición de compañías de ISP en España y América Latina, y la compra de empresas de reprografía digital.

Después de la operación de canje con **Ola Internet** y esta ampliación de capital, el número de acciones de **Grupo Picking Pack** queda en 131.2 millones, de las cuales se estima que aproximadamente un 35% están controladas por fondos de inversiones españoles e internacionales, entre lo que destaca **21 Invest (Benetton, Bonomi)** como principal accionista con aproximadamente un 10% del capital.

El precio de cierre de hoy ha sido de 3.95 euros, un 2% más del precio de referencia en la apertura de la sesión del 23 de Junio, cuando se inició la ampliación de capital. Los volúmenes de negociación han sido muy altos con una rotación de la acción durante la ampliación de un 15% y de los derechos de suscripción preferente de más del 150% del total de los títulos existentes.

Las nuevas acciones iniciarán su cotización en el mercado bursátil previsiblemente a final del mes de Julio.

La entidad directora de la operación ha sido **Deutsche Securities**, y **Riva y Garcia** entidad co-directora y agente como en las pasadas ampliaciones.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos para las pymes de alto valor añadido. Emplea a más de 2.000 personas en 7 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales. Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados.